



Le Centre Marocain de Production Propre distingué à Genève

Le Centre Marocain de Production Propre (CMPP) a été primé par la Fondation Suisse Maroc pour le développement durable (FSMD), pour son action menée auprès des entreprises, visant à les sensibiliser au sujet du respect de l'environnement.

Cette distinction a eu lieu lors de la cérémonie de remise des prix du 1er symposium économique qui s'est déroulé récemment à Genève, en présence des membres du gouvernement et du monde de l'entreprise, ainsi que de l'ambassadeur du Maroc auprès de la Confédération helvétique.

"De par ses missions, le CMPP a organisé plusieurs séminaires nationaux sur les thématiques liées aux modes de production propres et durables.

Ces séminaires ont vu la participation de plus de 300 entreprises, associations professionnelles, institutions financières et organismes publics qui ont bénéficié des outils d'information et de sensibilisation du CMPP", ont fait valoir les responsables du Centre.

Il a également ouvert, ajoutent-ils, via son site web (www.cmpp.ma), pour informer les entreprises marocaines sur les projets de mise à niveau environnementale pilotés par lui dans le cadre de la coopération bilatérale ou multilatérale.

